

古井の川通信

思いやる子 考える子 がんばる子

学校便り



出部小学校
R5.12.7

～出部小人権（なかよし）週間に寄せて～

出部小学校では、12月4日(月)～12月8日(金)を「校内人権週間」として、各学級のなかま作りに対する課題を明確にし、人権を尊重し合い共に助け合える学級づくりへの具体的な取組を計画し実践します。

右の詩は、北原白秋の『ひとつのことば』です。「言葉」がもっている大切な心をこれからも育てていきたいと思えます。子どもたちの心身の健やかな成長のために、保護者の皆様、地域の皆様のご協力、ご支援をどうぞよろしくお願い致します。

ひとつのことばを美しく	ひとつのことばを大切に	やさしいことばはやさしい心	きれいなことばはきれいな心	ひとつの心をもっている	ひとつのことばで泣かされる	ひとつのことばで楽しく笑い	ひとつのことばで頭が下がり	ひとつのことばでなかなかおり	ひとつのことばでけんかして	ひとつのことば	北原白秋
-------------	-------------	---------------	---------------	-------------	---------------	---------------	---------------	----------------	---------------	---------	------

なかよし集会12月5日(火)

①初めの言葉



②各クラスめあての発表



③〇×クイズ



④じゃんけん列車



世の中の大切なもので、目には見えないもの、見えないことはたくさんあります。例えば「空気」です。「空気」がなかったら生きていけません。これは、目には見えません。「言葉」もそうです。しゃべっている「声」や「音」は目には見えません。そして、「目には見えないけれど、大切なこと」があります。それは、「心の中にあるもの」です。自分から頑張ろうとする気持ちや友達への優しさ、素直さなど他にもたくさんあります。自分が、頑張ったり努力したりする子は、友達の頑張りや努力がわかります。友達に優しくする子は、友達の優しさがわかります。このように頑張る子、優しい子には、「感じる力」や「分かる力」という「大切な心」が育っています。

5年生幼稚園交流



11月21日(火)に5年生が幼稚園に行き、園児と交流をしました。事前に計画を立て、自分たちから進んで関わることができました。5年生のみんなにとってはとても良い経験になったようです。

授業参観・P 人権ありがとうございました

11月22日(水)に授業参観がありました。子ども達の頑張る姿を見ていただけたことと思います。人権講演会への参加もありがとうございました。次回の参観日は、1月20日(土)になります。よろしくお願い致します。



バス遠足に行ってきました



11月10日(金)に1～3年生の遠足がありました。1年生は福山市立動物園、2年生は福山自動車博物館、3年生はライフパーク倉敷へ行きました。天気は雨模様でしたが、どの学年も楽しい思い出を作ることができたようです。

